

Paroisse St Lambert – Jalhay-Sart



Echos de nos communautés

N°25 du 12 décembre 2022 au 1^{er} janvier 2023

www.upstaintlambertjalhaysart.be

Rédaction : paroisse.sart-jalhay@hotmail.com

Editeur responsable : Abbé André Lieutenant,

Secrétariat paroissial : Rue J.N. Hansoulle 250, 4845-Sart

Permanence les lundis, mardis,
jeudis et vendredis de 8 h30 à 12 h30

Tél.: 087 /474178

JOYEUSE FÊTE DE NOËL !





SPA-NIVEZÉ

les Foyers de Charité
RETRAITES SPIRITUELLES

Jeudi 15
de 9h à 15h

JOURNÉE POUR DIEU - halte spirituelle
Un parcours à la redécouverte de l'Eucharistie.

Jeudi 15
à 20h15

Adoration Eucharistique

du vendredi 16 à 20h au dimanche 18 décembre
à 16h

HALTE SPIRITUELLE - WEEK-END

Noël : l'émerveillement de Dieu qui s'est fait homme !

Jeudi 22
à 20h15

Adoration Eucharistique

du lundi 26 à 19h30 au samedi 31 décembre
à 14h

6 JOURS POUR TOUS, Retraite fondamentale

Noël : Dieu lui-même prend Corps à tout jamais.
Son Amour change mon regard sur la Vie.

Jeudi 29
à 20h15

Adoration Eucharistique



Foyer de Charité de Spa-Nivezé
Av. Peltzer de Clermont 7
B 4900 Spa
Tel. : +32 (0)87 79 30 90
Fax : +32 (0)87 77 56 69
Mail : foyerspa@gmail.com

Enfants, jeunes, amis, parents, grands-parents, ...

Nous vous invitons comme chaque année à la

Veillée de Noël

Le vendredi 23 décembre 2022

17h45

Accueil à l'église de Sart

18h00

Veillée animée à l'église

18h45

Départ de la balade aux flambeaux

Gâteau et verre de l'amitié

20h30 FIN

N'oubliez pas d'enfiler des vêtements, des chaussures adaptées à la météo
et votre gilet fluo.



Activité organisée par l'Equipe d'Animation du Catéchisme, l'unité
Scouts de Sart-Tiège



NIVEZÉ

Sainte Thérèse de Lisieux

Dimanche
18 décembre
10h30

4^{ème} dimanche de l'Avent

Eucharistie célébrée pour tous les membres de notre communauté.

Samedi
24 décembre
17h30

Veillée de Noël

Eucharistie célébrée pour tous les membres de notre communauté.

Dimanche
1^{er} janvier

SAINTE MARIE, mère de Dieu
PAS d'EUCHARISTIE.



SURISTER

Saint Hubert

Samedi
17 décembre
19h00

4^{ème} dimanche de l'Avent

Eucharistie célébrée pour tous les membres de notre communauté.

Samedi
24 décembre
17h00

Veillée de Noël

Eucharistie célébrée pour tous les membres de notre communauté.

Samedi
31 décembre

SAINTE MARIE, mère de Dieu
PAS d'EUCHARISTIE.



SART

Saint Lambert

**Samedi 4^{ème} dimanche de l'Avent
17 décembre**

4^{ème} dimanche de l'Avent

En raison du concert de l'Harmonie, il n'y aura pas de célébration ce weekend.

**Dimanche Noël
25 décembre
10h30**

Noël

Eucharistie célébrée pour Ingrid Sente et ses grands-parents Raymond Sente, Eugène et Léontine Thorez-Fransolet et défunts des familles ; pour tous les membres de notre communauté ; aux intentions déposées aux pieds de Marie.
Messe fondée pour les familles Maurice Pottier et Beaupain-Raquet ; les familles Bertrand-Jérôme ; Nestor Hansoulle et son épouse Yvonne Sente ; les familles Zonderman-Lemoine.

**Samedi SAINTE MARIE, mère de Dieu
31 décembre**

SAINTE MARIE, mère de Dieu

PAS d'EUCHARISTIE.





SOLWASTER

Saint Antoine de Padoue

Dimanche	4^{ème} dimanche de l'Avent
18 décembre	Eucharistie célébrée pour Denise Dehottay et Pierre Decerf ; pour Ghislaine Fransolet-Collard et famille ; pour Robert Fransolet ; pour tous les membres de notre communauté.
9h00	
Samedi	Veillée de Noël
24 décembre	Eucharistie célébrée pour Jean Gierkens ; pour Paul Dothée et les défunts de sa famille ; pour Denise Dehottay et Pierre Decerf ; pour tous les membres de notre communauté.
19h00	
Dimanche	SAINTE MARIE, mère de Dieu
1^{er} janvier	PAS d'EUCHARISTIE.

Nuit de Noël

Tout au long de l'Avent, la liturgie nous a parlé de la venue de Jésus. Cette bonne nouvelle était annoncée depuis plusieurs siècles à un “peuple qui marchait dans les ténèbres”. Ces ténèbres, c’étaient celles de l’exil et de l’oppression étrangère. Cela avait duré 50 ans. Le message de Noël dans les ténèbres qui marquent douloureusement la vie de notre monde, celles du terrorisme et de la violence mais aussi celles de la maladie et de la solitude.

La bonne nouvelle c'est que Dieu ne nous abandonne pas. Il vient à nous. Il vient “nous rendre espoir et nous sauver”. Tout au long des Évangiles, nous l'entendons nous parler d'un Dieu qui est Père, un Père qui aime chacun de ses enfants. Il est venu “chercher et sauver ceux qui étaient perdus”.

Le vrai Dieu n'a rien à voir avec une religion qui fait massacrer des innocents, des hommes, des femmes et même des enfants. La fête de Noël vient nous rappeler que le vrai Dieu est AMOUR. Il ne sait pas être autre chose. Dans un monde pollué par la haine et la violence, il est celui qui nous apporte la vraie lumière.

Ce Jésus dont nous fêtons la naissance a été annoncé aux bergers. Quand nous faisons la crèche dans nos maisons, nous les mettons en bonne place mais beaucoup ne savent pas trop qui ils étaient. En fait, ils faisaient partie d'une catégorie vraiment méprisée. C'étaient des hommes rustres qui n'avaient pas l'habitude de fréquenter les lieux de culte. À travers eux, c'est la bonne nouvelle qui est annoncée aux petits, aux pauvres et aux exclus. Et cela, nous le retrouvons tout au long des Évangiles. Jésus est venu pour nous dire qu'ils ont la première place dans le cœur de Dieu.

C'est vrai, les Évangiles nous rappellent la mission de Jésus après de ceux et celles qui sont accablés par des souffrances de toutes sortes. Il a accueilli tous ceux et celles qui étaient infréquentables à cause de leur mauvaise vie. Il a ouvert la porte de la Lumière à Marie-Madeleine, Zachée, Matthieu le publicain, la femme de Samarie et bien d'autres qui étaient rejetés par la société bien-pensante de l'époque. Avec lui, c'est la victoire de l'AMOUR sur le mal et la mort.

Cette bonne nouvelle n'est pas que pour les gens d'autrefois. Elle est pour tous les hommes de tous les temps. Elle doit être proclamée dans le monde entier, y compris dans les "péripéphéries". Des associations s'organisent pour aller vers les plus pauvres, les personnes seules, celles qui sont à la rue, celles qui n'ont pas les moyens de faire la fête. Des messes sont célébrées dans les prisons et les hôpitaux. Le Christ rejoue tous ceux et celles qui sont accablés par la souffrance, la maladie, le deuil, le chômage, les conflits familiaux. Bien sûr, il ne va pas faire un miracle pour résoudre tous nos problèmes. Mais il marche avec nous. Parfois même, il nous porte. Il nous ouvre un chemin d'espérance.

Fêter Noël c'est accueillir cette bonne nouvelle qui vient changer notre vie et celle du monde. Ce Jésus dont nous fêtons la naissance continue à venir. Il frappe à notre porte. Dieu continue à nous envoyer son Fils. En cette nuit de Noël, nous sommes donc invités à l'accueillir, lui donner la première place dans

notre vie et faire “tout ce qu’il nous dira.” Avec lui, c’est la joie et l’amour qui entrent dans notre vie. Il veut habiter le cœur des hommes. Alors oui, soyons dans la joie et l’allégresse. Un enfant a dit que “Jésus est le plus beau cadeau de Noël”. Il avait tout compris. Ils sont nombreux dans notre monde ceux et celles qui vont fêter Noël sans penser à cette bonne nouvelle. Tout est prévu, le sapin, les décos, les cadeaux, le réveillon, mais n’oublions pas Celui qui est à l’origine de ces festivités.

L’Eucharistie qui nous rassemble en cette fête de Noël nous rappelle que le Christ ne cesse de vouloir nous rejoindre. Il continue à vouloir venir chez les siens. C'est un cadeau extraordinaire qui nous est offert à tous, gratuitement et sans mérite de notre part. Avant la communion, nous entendons le prêtre nous dire : “Voici l’Agneau de Dieu qui enlève le péché du monde.” Ces paroles ne sont pas que pour l’assemblée qui est présente à l’église. Elles sont pour le monde entier. Le Christ ne demande qu’à se donner à tous. Heureux ceux qui ont de cœur de pauvre pour laisser le Christ entrer dans leur vie. En ce temps de Noël, nous le supplions : “Toi qui es Lumière, toi qui es l’amour, mets en nos ténèbres ton Esprit d’amour”. Amen

Abbé Jean Compazieu, extrait du site <https://dimancheprochain.org/>



**Dimanche 4^{ème} dimanche de l'Avent
18 décembre** Cette Eucharistie sera célébrée à Nivezé

**Dimanche Noël
25 décembre** Cette Eucharistie sera célébrée à Sart

**Dimanche
1^{er} janvier** **SAINTE MARIE, mère de Dieu**
PAS d'EUCHARISTIE.



JALHAY

Saint Michel

Mardi 13 à 11h00 : Eucharistie

Dimanche
18 décembre
10h30 4^{ème} dimanche de l'Avent
Eucharistie célébrée pour Josette et Marie
Mauhin ; pour tous les membres de notre
communauté.

Mardi 20 à 11h00 : Eucharistie

Dimanche
25 décembre
10h30 Noël
Eucharistie célébrée pour Jean-Marc Heinen ;
pour Jean-Michel Grégoire ; pour Christian et
Arthur defourny, pour Bernard schmitz ; pour
Matté, toute sa famille et sa fidèle amie Monique
; pour Jean-Marie, Jean-Sébastien et Véronique
Warlimont et tous les parents défunts ; pour tous
les membres de notre communauté.
Messe fondée pour Marie Gilette et Marie-
Thérèse Ancion, Anne-Jo Darimont, Claude Nissen
et Mary Ravray, Pascal Dechamps, Gilette Adans
et le révérend Gilles Fr .Nevray.

Mardi 27 à 11h00 : Eucharistie

Dimanche
1^{er} janvier
10h30 SAINTE MARIE, mère de Dieu
Eucharistie célébrée pour tous les membres de
notre communauté.

Concert de Noël

à l'Eglise de Creppe

Vendredi 16 décembre à 20h

Pièces musicales interprétées par les élèves
des cours de Chant Lyrique, Chant d'Ensemble,
Flûte à Bec, Guitare et Musique de Chambre.



Entré Libre
Ouverture des portes à 19h45



Concert de Noël

à l'Eglise de Tiège

Mercredi
21 décembre à 18h

Pièces musicales interprétées par les élèves
des cours de Chant d'Ensemble, Chant, Danse,
Ensemble Instrumental, Formation Musicale,
Piano, Trombone, Trompette, Tuba, Violon,
et Violoncelle.



Entré Libre
Ouverture des portes à 17h40



Concert de Noël à Welkenraedt

**Dimanche,
18 décembre 2022
15 heures**

**en l'église St. Jean Baptiste,
Welkenraedt, rue de l'église.**

Avec la participation

**„Fortissimo Euregio“ e.V.
(Chœur d'hommes) Dir. Ludwig Pitz**

Harmonie NordOstWind

Dir. Senne La Mela

Royale Chorale Ste. Cécile de Welkenraedt

Dir. Benoit Scheuren

**Organisé par la
Royale Chorale Ste. Cécile de Welkenraedt**



**Sous les auspices de l'administration
communale de Welkenraedt.**

**Mit Unterstützung der Deutschsprachigen
Gemeinschaft Belgiens.**